



7 DE ABRIL

¡¡ASPEFAM saluda el Día Mundial de la Salud!

La Asociación Peruana de Facultades de Medicina –ASPEFAM, expresa un saludo afectuoso y solidario a la comunidad médica, así como a todos los profesionales de la salud de nuestro país, con ocasión de conmemorarse este 7 de abril el Día Mundial de la Salud.

En nombre de todas las facultades de medicina, saludamos la abnegada labor que realizan en todo el territorio nacional al servicio de la salud de nuestra población, al tiempo que renovamos el compromiso de contribuir para optimizar cada día las condiciones de salubridad de nuestro país.

Lima, 7 de abril de 2023

Dr. Luis Enrique Podestá Gavilano
Presidente de ASPEFAM



nuestra web:
www.aspefam.org.pe



síguenos:
[/aspefam.peru](https://www.facebook.com/aspefam.peru)



síguenos:
[@ASPEFAM](https://twitter.com/ASPEFAM)



síguenos:
[aspefam peru](https://www.flickr.com/photos/aspefam_peru)



síguenos:
[ASPEFAM](https://www.youtube.com/channel/UCASPEFAM)